

## **Al Seminario Internacional Sobre la Idea Juche**

Rendimos homenaje.

Con motivo de la apertura del Seminario Internacional sobre la Idea Juche este abril, y en nombre del Partido de Unión Socialista Árabe de Siria y en nombre mío, deseamos fervientemente éxito en sus labores tan especiales de esta vez.

En esta ocasión, recordamos al gran Camarada Kim Il Sung quien creó la idea Juche, ganó grandes éxitos en el cumplimiento de la causa por independencia de la humanidad, causa muy importante, y creó cimientos sólidos para la histórica relación de amistad y cooperación entre nuestros dos países, dos partidos.

Les rendimos homenaje y deseamos que el seminario internacional de su parte gane éxitos que esperamos todos nosotros.

Damasco, 29 de noviembre de 2021

Secretario General del Partido de Unión Socialista Árabe  
Miembro del Directivo Central del Frente Progresivo Nacional

Safwan Al Koulsi